



CMP/JUN/2020/0006

إعلان
Announcement

Date	09/06/2020	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إنش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	مجموعة جي إف إنش المالية تكمل عملية إصدار صكوك بقيمة 500 مليون دولار أمريكي GFH Completes US\$500 Million Sukuk Issuance	الموضوع
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنش المالية إعلام السادة المساهمين والاسواق بأنه تماشيا مع موافقة المساهمين العام الماضي، أتمت اليوم المجموعة عملية إصدار صكوك بقيمة 500 مليون دولار أمريكي بعد إصدار الصكوك المتبقية البالغة 200 مليون دولار أمريكي. يأتي هذا الإصدار تباعاً للإصدار الناجح لصكوك بقيمة 300 مليون دولار أمريكي في وقت سابق خلال شهر يناير من عام 2020.</p> <p>سيتم توظيف عائدات إصدار الصكوك لتعزيز الميزانية العمومية وتنويع مصادر الدخل.</p> <p>GFH Financial Group would like to inform its shareholders and the markets that following shareholders' approval last year, GFH has completed the issuance of USD 500 million Sukuk today by issuing the remaining US\$ 200 million of Sukuk. This follows the successful issuance of USD 300m Sukuk earlier in January 2020.</p> <p>The proceeds from the Sukuk issuance will be used to further strengthen GFH's balance sheet and diversify its income.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	